

## Auszeichnung geht an Dr. Joachim Bauer

17. September 2023, 08:00 Uhr • 42x gelesen



Preisverleihung mit Dr. Patrick Adenauer, Oberbürgermeisterin Henriette Reker, Dr. Joachim Bauer, Beatrice Bülter, Paul Bauwens-Adenauer. (v.l.). • Foto: Köln Grün Stiftung • hochgeladen von [EXPRESS - Die Woche - Redaktion](#)

„Das Kölner Grün und die Stadt haben Ihnen sehr viel zu verdanken“, diese Worte richtete Stiftungsgründer Paul Bauwens-Adenauer an Dr. Joachim Bauer und überreichte die Auszeichnung, die zum dritten Mal vergeben wurde. „Ihre hohe fachliche Qualifikation und Ihr Wirken haben den Stellenwert des historischen Grünsystems in der Millionenstadt weit über die Grenzen von Köln manifestiert.“ Auch Oberbürgermeisterin Henriette Reker, die dem Beirat vorsitzt, begrüßte die Preisverleihung der Kölner Grün Stiftung. Der Stiftungspreis der Kölner Grün Stiftung wurde im Rahmen der diesjährigen Beiratssitzung mit Vertretern aus Politik und Verwaltung im historischen Rathaus an den früheren stellvertretenden Amtsleiter des Grünflächenamtes verliehen. Die Anwesenden freuten sich, dass Dr. Bauer sich weiterhin auch im Ruhestand für viele Belange des Kölner Grüns einsetzen wird.

Die Kölner Grün Stiftung vergibt ihren Stiftungspreis, eine Silberplakette mit der Darstellung des Kölner Grünsystems sowie einen Sachpreis, an herausragende Persönlichkeiten und Initiativen, um deren Engagement wertzuschätzen und zu unterstützen, die das Kölner Grün nachhaltig pflegen und aktiv die Zukunft der Grünanlagen oder der Bäume mit persönlichem Einsatz vor Ort bewahren. „Unser Kölner Grün, die Natur und unsere Bäume binden nicht nur CO<sub>2</sub>, sondern bieten zudem einen Naherholungswert, der für alle Generationen unverzichtbar ist“, so Vorstand Beatrice Bülter. Der letzte Stiftungspreisträger war 2019 Christian Stock, Gründer der K.R.A.K.E.

Anwesende Beiratsmitglieder waren:

OB Stadt Köln und Vorsitzende des Beirates, Henriette Reker; Christian DuMont Schütte, stellv. Aufsichtsratsvorsitzender und Herausgeber der DuMont Mediengruppe GmbH & Co. KG;

William Wolfgramm, BG Dezernat VIII sowie stellvertretender Vorsitzender des Beirates; Christiane Martin, Fraktionsvorsitzende BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN; Bernd Petelkau, Fraktionsvorsitzender der CDU; Ralph Sterck, Fraktionsvorsitzender der FDP; Christian Joisten, Fraktionsvorsitzender der SPD; Sabine Pakulat, Vorsitzende des Ausschusses Stadtentwicklung; Denise Abé, Vorsitzende des Ausschusses Klima, Umwelt und Grün; Dr. Patrick Adenauer, Gründer der Kölner Grün Stiftung; Paul Bauwens-Adenauer, Gründer der Kölner Grün Stiftung; Franz-Georg Heggemann, Geschäftsführender Gesellschafter der Felix Böttcher GmbH & Co. KG; André Peto, Geschäftsführer der WohnWert Unternehmensgruppe Beatrice Bülter, Vorstand der Kölner Grün Stiftung; Dr. Joachim Bauer, Berater des Stiftungsbeirates.